

# Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Aipda Sudiro Beri Hibbau Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 27, 2023 - 17:29



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Aipda Sudiro Beri Hibbau Warganya*

Pada Kamis, 27 Juli 2023 pukul 11.55 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, melakukan Giat Anjangsana ke Tokoh Pemuda Desa Sukamaju, Sdr. ANDRI Als IWONG. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan langsung kepada warga masyarakat, sebagai berikut:

"Bersama-sama kita harus menjaga situasi Kamtibmas di wilayah ini dengan menggiatkan ronda malam. Kebersamaan dalam melakukan ronda malam akan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

"Perlu diingat dan diwaspadai, maraknya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) saat ini. Saya menghimbau agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Mari bersama-sama menghindari praktik ilegal dan berbahaya tersebut."

"Kepada warga masyarakat yang memiliki anak sekolah, saya harap untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising. Hal ini penting untuk menjaga ketenangan dan kenyamanan lingkungan sekitar, terutama di sekitar area sekolah."

"Kita harus selalu siap siaga dan mengantisipasi jika terjadi bencana. Saling berbagi informasi dan kerjasama dalam upaya menghadapi situasi darurat akan sangat membantu dalam mengurangi dampak yang ditimbulkan."

"Saya ingin menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan 'AA DEDE', yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat."

Dengan kegiatan anjingsana dan sosialisasi tersebut, diharapkan masyarakat Desa Sukamaju dapat lebih memahami pentingnya menjaga kamtibmas, mencegah TPPO, serta bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan demi kebaikan bersama.